



Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2014 in München, wurden auch in diesem Jahr wieder Bayerische Staatspreise für besonders innovative Produkte und Projekte vergeben. Einen dieser begehrten Preise hat die Schreinerei Hlady, aus dem bayerischen Rudelzhausen, für ein innovatives Akustik Raummodul bekommen.

Anmoderation:

Im Rahmen der Internationalen Handwerksmesse 2014 in München, wurden auch in diesem Jahr wieder Bayerische Staatspreise für besonders innovative Produkte und Projekte vergeben. Einen dieser begehrten Preise hat die Schreinerei Hlady, aus dem bayerischen Rudelzhausen, für ein innovatives Akustik Raummodul bekommen. Unser Reporter Tim Kuchenbecker war für uns vor Ort.

Begründung der Jury zur Preisverleihung:

Die Fa. Jürgen Hlady bewirbt sich mit Raummodulen mit hervorragenden akustischen Eigenschaften zur Gliederung großer Flächen in abgetrennte Bereiche für vertrauliche Gespräche. Raumtrennende Elemente üblicher Bauart sind an Raumwänden befestigt oder als Raummodule mit Bodenplatte und/oder Deckenelement als Einheit verbunden. Oder sie sind an bereits standsicher stehenden Möbeln zum Befestigen konstruiert. Dadurch sind sie stabil und frei stehend, aber auch unflexibel. Das Akustik-Raummodul mit Gelenk, freistehend mit schallabsorbierender Wirkung, ist dadurch gekennzeichnet, dass das Basismodul eine Paneele in gerader oder runder Form in unterschiedlicher Länge ist. Es ist flexibel kombinier- und erweiterbar durch das Stapeln einzelner Paneele. Dadurch sind Module unterschiedlicher Höhe realisierbar; das längsseitige Aneinanderreihen von Modulen ermöglicht darüber hinaus individuelle Raumformen. Die Jury konnte sich von der hervorragenden schalldämmenden Wirkung im stark belebten Umfeld der Messe selbst überzeugen.